
 
Abg. Scharnhorst erkundigte sich, ob eine Überprüfung der Ausschilderung und der Annahme des 
Natursteigs Sieg erfolge. 
 
Dr. Tengler bestätigte, dass die Zahlen von IT.NRW belegen, dass im Raum des Natursteigs Sieg die 
Übernachtszahlen gestiegen seien. Für die Nachmarkierung sei noch Herr Knopp als Wegewart aus dem 
Projektteam zuständig. Um nach Ablauf des Projektes eine gleichbleibend gute Qualität zu gewährleisten 
seien schon über 20 ehrenamtlich Wegepaten gefunden und ausgebildet worden. Diese seien dann in 
Zukunft für Nachmarkierungen und die Meldung von größeren Schäden verantwortlich. 
 
Weiter kündigte er eine gemeinsame Sitzung mit dem Bonner Ausschuss für Wirtschaft und 
Arbeitsförderung (AWA) am Dienstag, den 09.04.2013 im Bonner Stadthaus an. 


